



LE MOTOR ET L'ENVIRONNEMENT



Chantal Solnon (secrétaire du Motor Club Limousin et Robert Desbordes (2ème Adjoint Chargé de la Vie Associative, des Sports et de la Communication de la ville de Panazol) avec l'Eco-trophée Sport-Nature 2011.

Le Motor Club Limousin reçoit les honneurs du magazine

France MOTO

dans son N°452 de janvier 2012



Le Motor Club Limousin à nouveau récompensé



Le Motor club Limousin qui va fêter ses 60 ans début 2012 vient de se voir attribuer une nouvelle fois un prix à l'Eco-Trophée Sport-Nature du Limousin.

Cette distinction accompagnée d'une subvention spéciale est décernée par la Direction Régionale de la Jeunesse, des Sports et de la Cohésion Sociale. Elle récompense les organisations les plus respectueuses en faveur du Développement Durable toutes disciplines confondues.

Après avoir reçu un prix spécial du jury en 2010 pour l'organisation de l'Endurallye à Eymoutiers, le MCL récidive en 2011 en montant sur la 3^{ème} marche du podium avec l'organisation du trial de Panazol en zone périurbaine de la capitale Limousine. Il est précédé par deux organisations de pleine nature de grande ampleur, l'une pedestre l'autre de cyclotourisme.

Bravo à ce club qui travaille ses organisations sur le terrain avec un respect profond de l'environnement mais aussi socialement et économiquement sur le plan local.

Après ces deux distinctions régionales, gageons que ce club postulera à l'avenir pour le prix FFM du Développement Durable.

